

La Justicia da la Razón a CAREO: Son Delincuentes



G. Posse

**El Juez Doctor
Rojas Pellerano
Define
Acertadamente
a los
Integrantes
de Tacuara**



L. Posse



Rossi



Nell



Caffatti



Rivaric



Duaihy

SON asesinos y ladrones. No es un hecho político". Así decía nuestra portada hace dos semanas. Nos referíamos al vandálico e incomprensible atraco al policlínico, matizado con dos asesinatos que sublevaron, cometido por elementos de Tacuara. De allí que descartamos —haciendo similares consideraciones a las que hace la justicia— el móvil político.

El juez, Dr. Rojas Pellerano, hace un estudio exhaustivo del problema de las bandas armadas que se dedican al delito so pretexto de reunir fondos con propósitos ideológicos. Y —con perfecto conocimiento del caso y de las particularidades (nosotros nunca podremos llegar hasta donde a ellos y a la policía le es factible)— define cada uno de los individuos con los que trató profesionalmente, claro que, agrupados.

Vale la pena leer y recordar esto. Porque tiene aplicación en el presente. Y pasado. Ojalá no la tenga en proyección de futuro...

"Actividad Subvencionada"

"En los últimos tiempos, señala el magistrado, ha aparecido una nueva modalidad de delincuencia que bajo el manto de aparentes fines idealistas esconde propósitos deleznales. Aunque los antecedentes pueden hallarse en otras épocas, surge hoy remozada y con características distintas y casi universales, y está tomando incremento porque es alentada y subvencionada por intereses que persiguen el caos y la inestabilidad de los derechos como medio para lograr oscuros designios de tipo personal. Es así que grupos asociados, enarbolando la bandera de ideales superiores, no trepidan en cometer los crímenes más horrendos y perturbadores de la convivencia social, manifestándose ante el derecho penal como un nuevo fenómeno jurídico.

"Nuevo Tipo, Sí; Pero Delincuencia"

"En ese tipo de delincuencia, el individuo pasa a segundo plano cediendo la primacía del grupo que integra y bajo cuya influencia actúa. Su autodeterminación es absorbida por la decisión del conjunto que obra sobre sus partes como el fucubo y se comporta con el "súcubo", según los términos empleados en la antigua "Democlogía".

"Inadaptados" Tras Una Aureola

"Individualmente considerados, los componentes del grupo son seres inadaptados, que con el pretexto de móviles sociales o patrióticos dan rienda suelta a pasiones criminales, realizando acciones que algunos tratan de persuadirse a sí mismo como de carácter epopéyico o justiciero, con el fin de autojustificarse y también de lograr una aureola heroica y otros, más realistas, procurando obtener suculentas ventajas económicas.

"Supuestas Cruzadas Redentoras"

"Por lo común, alegan formar parte de una cruzada redentora que persigue remediar los males que atribuyen a las formas políticas o sociales del país en que viven, pero la sinceridad de sus afirmaciones es a menudo desvirtuada por el hecho de que sus atentados criminales afectan a personas que lejos de poder ser consideradas como responsables de esos males, integrarían la legión de las víctimas del régimen que dicen querer destruir.

"Peligrosidad Innegable en Conjunto"

"Posiblemente algunos de los componentes de los grupos a que nos venimos refiriendo —dice luego— no serían individualmente capaces de llevar a cabo esa clase de crímenes, pero el hecho de actuar en conjunto los re-

viste de una peligrosidad innegable, que puede llevarlos a cualquier extremo, sin medir ni importárseles las consecuencias. Otros, en cambio, poseen una peligrosidad propia, que de no tener ese marco pretendidamente heroico y evidentemente muy útil buscarían otra forma para hacer del delito la fuente de pingües ganancias y de una vida fácil y plena de placeres. También hay los que no pudiendo satisfacer su sed de aventuras o solucionar sus complejos sexuales, hallan en este tipo de delincuencia el medio de satisfacer sus inclinaciones o paliar sus problemas.

"El Origen: La Resistencia al Invasor"

"Este fenómeno jurídico recrudesció en la última guerra mundial en varios países de Europa, con la aparición de los movimientos clandestinos de resistencia, que si en la mayoría de los casos eran realmente patriotas, en algunos otros degeneraron o constituyeron verdaderas bandas criminales que entrelazaban el rótulo y el disfraz de aquéllos para alcanzar impunemente el logro de sus inconcesables propósitos. También nuestro continente se ha visto conmocionado por las tropas cometidas por nuestras organizaciones que llegaban a la matanza en masa de poblaciones campesinas a las que saqueaban para aprovisionarse.

"Hace Peligrar a la Sociedad"

"Esta especie de organización delictuosa es más peligrosa y amenaza tomar un incremento mucho mayor por los recursos de que se vale y los medios que emplea, que las simples "bandas" criminales que actúan sin esa cobertura supuestamente ideológica, razón por la cual debe combatirse mucho más seriamente porque hace peligrar los cimientos de nuestra sociedad".